



Terfens

Großes Familienfest am Badesee Weißlahn

Kürzlich wurde das Freizeitzentrum Weißlahn in Terfens in eine Arena für Sportbegeisterte und Fans verwandelt. Zugleich feierte der Volleyball-Club Weißlahn sein zehnjähriges Bestandsjubiläum und bot gemeinsam mit den Naturfreunden und dem Tennisclub T.C. Terfens-Vomperbach ein unterhaltsames Programm für Jung und Alt. Darunter Kennenlern-Angebote für Beachvolleyball und Sportklettern am Kletterturm der Naturfreunde. Ein Highlight war der Slackline-Koordinations-Parcours, der von den Profis der Naturfreunde betreut wurde. Ein weiteres Highlight war das Beach-Volleyball-Nachtturnier mit 60 Teilnehmer, wobei der Wanderpokal heuer nach Innsbruck ging.



Fotos: Walpöth